
FDP Frankfurt am Main

FDP ORTSGEMEINSCHAFT 5 WÄHLT NEUEN VORSTAND

17.03.2025

Die FDP Ortsgemeinschaft 5 hat auf ihrer jüngsten Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Als Vorsitzender wurde Florian Möller bestätigt. Ihm zur Seite stehen die stellvertretenden Vorsitzenden Lorenzo Gianetti und Detlev Stacke. Komplettiert wird der Vorstand durch die fünf Beisitzer Vitalij Adler, Tobias Fila, Benjamin Hetzel, Nedim Makarevic und Antonia Stricker.

Der erneut gewählte Vorsitzende Florian Möller betonte in seiner Rede im Saalbau Oberrad die Bedeutung einer starken liberalen Stimme für die Stadtteile Niederrad, Oberrad und Sachsenhausen: "Unser Ziel ist es, konkrete Verbesserungen für die Menschen in unseren Stadtteilen zu erreichen. Wir möchten die lokalen Herausforderungen aktiv angehen und gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern pragmatische Lösungen entwickeln. Dabei setzen wir auf eine Politik, die individuelle Freiheit stärkt und gleichzeitig die Lebensqualität vor Ort verbessert."

Die FDP-Ortsgemeinschaft 5 sieht sich gut aufgestellt für die bevorstehende Kommunalwahl und möchte mit frischen Ideen sowie einer engagierten Mannschaft neue Impulse setzen.